
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 武末喜久治君 

皆さんこんにちは。 

先週は台風接近というこ

とで例会中止とさせていた

だきました。幸い高鍋には

あまり影響はありませんで

したが、長野県の木曽町で

は豪雨による土石流で中学

生の命が奪われる災害事故

がありました。自然は怖い

ものです。自然といえば、先

週の例会中止の日、私の店の駐車場の入り口の樹齢55年

の5、6メーターのきんもくせいの木が風も吹いてないの

に、根っこから突然倒れました。ほんとうに突然でした。 

たまたま山口君が昼食にきていて、彼の車の横でした

が、倒れる方向が反対でしたので車は無事でしたが、もし

彼の車の方だったら1200万円の高級車を弁償するはめに

なるところでした。これもたまたま食事にきてくれた岩

切くんが会社に電話してユニックとトラックで処分して

くれました。本当にありがとうございました。 

先日の日曜は観光協会の声かけによるビーチクリーン

が行われました。わがクラブからも多数の方に早朝より 

参加していただきましたが大変ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風の後で流木や木切れが流れ着いていましたがおよ

そ2000人の人海戦術で1時間程できれいになり海水浴の

お客さんを迎える準備が出来たようです。 

 さて、毎月月間のタイトルがあるのですが不思議と7月

の月間だけありません。新年度だからクラブの裁量にま

かせるということでしょうか。先々週の理事会でなにか

付けようということで「炉辺会合月間」ということに決ま

りました。 

今年度の運営方針に上げさせていただいたクラブの活

性化のひとつとしての「仲間づくりと親睦」を、全員で奉

仕活動を行う為の、楽しいクラブづくりの原点として大

いに各委員会の炉辺会合をして下さい。最初の30分だけ

はロータリーの事を話してください。７月は会員増強・拡

大月間ですので増強の策などをご提案してください。 

 次に理事会の報告をいたします。2013 年の規定審議会

により標準ロータリークラブの定款の一部が変更になり

ましたので高鍋ロータリークラブの定款も変更になりま

す。幹事の青木君がすべてチェックしましたところ、語句

がじつに60箇所以上にわたって変えられました。例を言

いますと第 1 条の定義に衛星クラブの追加、第 4 条の綱

領が目的という語句に変更され 1 項から 4 項の語句がす

べて変更されております。第 5 条では奉仕の理想が奉仕

の理念にまた五大奉仕部門の新世代奉仕が青少年奉仕に

変わりました。この条文等の変更により高鍋ロータリー

クラブの定款も変更いたしました。後日年次計画・報告書

の中に掲載いたしますので詳細はそちらをご覧下さい。  
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第 1844 回 平成 26 年 7 月 24 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    田中 俊實 

中部分区ガバナー補佐    押川 弘巳 

RIテーマ・第 2730地区テーマ 

   『ロータリーに輝きを』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

   『クラブの活性化』 

7月の月間テーマ  

   炉辺会議月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．クラブ協議会 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内  

＊クラブ協議会―活動方針・計画（後半） 

＊100万㌦ 

 

 ＊         

 

 

 

 

 

次週例会案内；7月 31日（1845回） 

＊夜間例会   （於；樹樹） 

＊新年度親睦会 

第 1843 回 例会内容 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



この大変な変更作業をやってくれた青木幹事に感謝いた

します。年間プログラムは桑野君に立てていただき承認

されました。未来の夢計画の障害者サーフィン・ミニラグ

ビーは福本君と岡島君に担当していただきます。 

又 3 クラブ合同の歯車会は今回高鍋が担当ですが河原

君の助言をいただきながら、若手の清水君、緒方君、木浦

君に担当していただくことにしました。なおクラブの親

睦活動の一環として清水君、緒方君、木浦君にはゴルフ部

としてクラブ内のコンペも計画していただきます。 

予算案も承認され45名スタートで運営させていただきま

す。以上理事会の報告とさせていただきました。 

 先週からウエルカムランチということで 12 時 15 分か

ら食事をということにさせていただきましたがいかがで

しょうか。なぜそんな変則にしたかの理由をお話します。 

たとえば卓話者が用意してきたお話を時間の都合で、

途中で切らせていただいたりしたことが何度かありまし

た。又外部からの卓話者に充分な時間を用意してあげる

ことで内容の濃いお話を聞くことができます。例会は細

則により 12 時 30 分から開始となっています。しかし何

時までという決まりはありません。ロータリー源流の会

を主宰しておられる尼崎西ロータリークラブパストガバ

ナーの田中 毅氏によるといずれのクラブも慣例として

1時間例会をおこなっているそうで、1時間では友情もれ、

かつ奉仕の心を深めるには短すぎると判断すれば特別な

プログラムの為に時間を延長することもＳＡＡの権限で

できるのだそうです。アメリカでは 1 時間半が普通でヨ

ーロッパや東南アジアでは2時間、3時間の例会も多くき

っちり 1 時間で終わるのは日本と韓国、台湾の例会だそ

うです。外国では 1 時間の卓話が主流で卓話の後には活

発な質疑応答が行われて例会を全員参加の活発なものに

なるそうです。とはいうものの、皆さんの貴重な時間をい

ただくわけにはいきません。そこで食事時間を早めるこ

とで会員同士の会話を楽しむ時間にあてたり、ゲストに

卓話の時間を持っていただけるようにしたいということ

から、12 時よりウエルカムランチという意見もありまし

たが、15 分からということになりました。賛否あるとは

思いますが真意をくんでいただいて今年度はよろしくお

願いします。 

本日は100％出席者の表彰があります。長年にわたって

無欠席の方々には敬意を表すると同時にお祝い申しあげ

ます。本日も会話を楽しんでください。 

 

■幹事報告＜文書案内＞      幹事 青木善明君 

＊地区ロータリー財団「補助金 

管理セミナー」開催案内 

 日時 平成26年8月17日 

     13：00～17：00 

 場所 メインホテル5階 

＊中部分区会長幹事会案内 

 日時 平成26年8月21日 

 場所 宮崎観光ホテル西館 

グレースホール 

■出席報告         出席委員長 長野孝吉君 

出席状況（7/17） 

会  員  数 45名 

出 席 会 員 数 40名 

ホーム出席率 88.89％ 

前々回修正出席率   ％ 

 

 

■ＢＯＸ披露      親睦活動委員長 坂田師通君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

武末喜久治君 100％出席の皆さ 

んおめでとうございます。私も 

見習って今年は達成します。 

茂木晃君 出席100％表彰お礼。 

岩村文夫君 光陰矢のごとし。 

藤本範行君 本日は財団寄付、米 

山功労者、100％出席と三つの 

表彰を受賞しまして、嬉しい限りです。有難うございま 

した。今後も皆さんと共にガンバっていきますのでヨ 

ロシクお願いします。 

福本幸良君 100％出席のお礼。 

日高茂君 例会出席100％を今年もできました。 

 

☆前年度 100％出席表彰おめでとう！ 

 

 

☆財団表彰・米山功労者表彰おめでとう！ 

 

          藤本君   図師君   向山君 

    

     石田君           藤本君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


